

Herren Bezirksklasse D Gruppe 6 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TSV Hofolding IV : TTC Perlach IV
Donnerstag, 26.01.2023, 20:30 Uhr

Großer Jubel beim TTC Perlach IV – 8:3 Auswärtserfolg

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 8:3-Auswärtserfolg des TTC Perlach IV im Spiel der Herren Bezirksklasse D Gruppe 6 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) beim TSV Hofolding IV fest. Die Gäste profitierten in ihrem 11. Saisonspiel am Donnerstagabend unter anderem davon, dass der TSV Hofolding IV mit 2 Ersatzspielern antrat.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Harrant / Späth und Singh / Scharf, die Harrant / Späth letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Gekämpft bis zum Schluss hatten Raack / Kauntz im Match gegen Auernheimer / Berkemeier, mussten jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Das war nichts für schwache Nerven. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Bei der nachfolgenden 1:3-Niederlage gegen Siegfried Auernheimer hatte Manuel Harrant nur im ersten Satz eine Chance. Lange dagegehalten konnte Vincent Raack beim 2:3 gegen Yashovardhan Singh. Das Spiel, in das er als großer Außenseiter gegangen war, verlor Raack dennoch im 5. Satz. Das war nichts für schwache Nerven. Ohne Satzgewinn für Volker Kauntz verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Werner Scharf. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Johannes Späth die Partie gegen Fynn Berkemeier noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Fünf Sätze lang beharkten sich Manuel Harrant und Yashovardhan Singh, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Vincent Raack bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Siegfried Auernheimer. Hierbei überließ Raack seinem Gegner im fünften Satz nicht mal einen Punktgewinn. Nicht einen Satzgewinn überließ Volker Kauntz seinem Gegner Fynn Berkemeier beim in Sätzen deutlichen 3:0-Sieg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Das war ein souveräner Sieg. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 3:6. In toller Verfassung präsentierte sich Johannes Späth im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Werner Scharf. Keinen Punkt beisteuern konnte Volker Kauntz im Match gegen Yashovardhan Singh, das 0:3 verloren ging. Der 8:3-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Durch diese Niederlage hat der TSV Hofolding IV in der Saison nun 7 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 03.02.2023 gegen den TTC Isar 73 München IV an. Für den TTC Perlach IV steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SV Helfendorf V am 09.02.2023 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 20:2 geht.

Statistik:

TSV Hofolding IV

Doppel: Harrant / Späth 1:0, Raack / Kauntz 0:1

Einzel: M. Harrant 0:2, V. Raack 0:2, V. Kauntz 1:2, J. Späth 1:1

TTC Perlach IV

Doppel: Singh / Scharf 0:1, Auernheimer / Berkemeier 1:0

Einzel: Y. Singh 3:0, S. Auernheimer 2:0, F. Berkemeier 0:2, W. Scharf 2:0